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ATA Nº 03/2021 DA 49ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI 
 
Aos 29 dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte um, às 08:30 reuniram-se virtualmente os 
membros do comitê, os Srs. Flávio E. Gelamo Custódio, Jackson A. de Assunção e as Sras.  Wilmara 
Jaqueline Pitta e Iara Hoepfner. A Diretora a Sra. Wilmara Jaqueline deu início a reunião, 
cumprimentando a todos os presentes e pedindo a Sra. Iara lesse a ata da última reunião. Após lida a 
ata foi aprovada. Retomando a palavra a Diretora passou a explanar o relatório de gestão de 
investimentos. Informou que em março tivemos um retorno de R$1.081milhões, sendo um valor 
considerável, visto que em janeiro e fevereiro a rentabilidade foi negativa. No 1º trimestre alcançamos 
a meta acumulada de 0,20%, sendo que a meta atuarial seria de 3,42%. Informou sobre a rentabilidade 
de cada fundo e a % aplicada. Em relação ao enquadramento, informou que somente o FI Multi 
Mercado teve um desenquadramento passivo e que temos 180 dias para regularizar. Fez um pequeno 
comentário sobre o mercado financeiro. Que mesmo com o cenário interno mais conturbado, o 
mercado de renda variável no Brasil teve um resultado positivo no mês de março, estimulado 
principalmente pelo pacote fiscal nos Estados Unidos e a continuidade dos estímulos monetários pelo 
Federal Reserve. Já o mercado de renda fixa acabou tendo desempenho pouco mais fraco durante o 
mês, devido principalmente ao estresse político e a preocupações com o cenário fiscal. O Ibovespa, 
principal índice da bolsa brasileira, fechou o mês com alta de 6,00% enquanto os índices de renda fixa 
tiveram desempenho misto, com a maior parte deles fechando o mês negativo.  Em seguida a diretora 
fez uma explanação do relatório parcial de abril. Após pediu aos demais membros para se 
pronunciarem a respeito de sugestões para a aplicação dos recursos que irão ingressar em maio. 
Informou sobre a carteira sugerida e que os FI Alocação e Gestão Estratégica são os mais indicados, 
visto que no momento não temos limite para aplicar em renda variável. Ficou acordado aplicar em 
renda fixa e reduzir o patrimônio do FI IMA B, que está em 11,09% sendo que a recomendada seria 
de 7%., aplicando tanto o ingresso de receitas com  o 3% que serão reduzidos do IMA B.  Nada mais 
havendo a Diretora agradeceu a todos e encerrou a reunião. E para constar, foi lavrada a presente 
Ata, que depois de lida e achada em conformidade, vai assinada por mim, Iara Cristine de Oliveira 
Hoepfner que secretariei a reunião e pela Diretora Executiva.  
   
 
 
 
 
 
            Wimara Jaqueline Madeira Pitta                                        Iara Cristine de O Hoepfner 
                     Diretora Executiva                                                             Membro do Comitê 
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